
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0492/2024 der Freie Wähler im Stadtrat betreffend Abstimmungen 
nach den Regeln der Geschäftsordnung (FREIE WÄHLER) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Weshalb hält sich der Oberbürgermeister nicht an die Geschäftsordnung? 

2. Da die Geschäftsordnung auch für die Ausschüsse gilt und dort ähnlich verfahren 

wird, fragen wir den Stadtvorstand: Wieso halten sich Bürgermeister und  

Dezernenten nicht an die Geschäftsordnung? 

3. Was unternimmt die Verwaltung, damit die Geschäftsordnung eingehalten wird? 

 
Die Abstimmungen im Stadtrat und in den Ausschüssen sind geschäftsordnungskonform. 

Durch die Protokollierung der Enthaltungen und Ablehnungen wird im Umkehrschluss festge-

stellt, wer für einen Antrag gestimmt hat. Im Übrigen erfolgt diese Verfahrensweise im grund-

sätzlichen Einvernehmen mit dem Stadtrat, der sich die Geschäftsordnung gegeben hat. 

 
 
 
 
 
Mainz, 28. Februar 2024 

 
gez. 
 
Nino Haase 
Oberbürgermeister 

 



 


